



13/11/2025

## Emvarias reconoció a 17 empresas de distintos sectores por su compromiso con la sostenibilidad

- 17 entidades fueron reconocidas tras una convocatoria que reunió a más de 70 organizaciones de sectores como salud, MIPYMES, entidades públicas y propiedades horizontales.
- El seminario contó con la participación de conferencistas expertos en innovación circular de Comfama, Kontrolgrun, la Fábrica de Licores de Antioquia, Cdeg, Emtelco y la Universidad Pontificia Bolivariana.

Emvarias realizó el Seminario de Innovación Circular (SIC), un encuentro dirigido a empresas, organizaciones e instituciones interesadas en fortalecer y aplicar estrategias de sostenibilidad y transición hacia la economía circular. El evento permitió compartir experiencias reales orientadas a la transformación de modelos productivos, el aprovechamiento de residuos y la optimización de recursos.

Durante la jornada participaron expertos de Comfama, Kontrolgrun, la Fábrica de Licores de Antioquia, Cdeg, Emtelco y la Universidad Pontificia Bolivariana, quienes expusieron casos de éxito y herramientas aplicables a distintos sectores económicos.

“En Emvarias reafirmamos nuestro compromiso con la sostenibilidad y la innovación en la gestión de residuos. Este evento es una muestra del trabajo articulado que realizamos para ofrecer soluciones responsables que impacten positivamente la calidad de vida de los ciudadanos y el cuidado del medio ambiente. Seguiremos liderando estas iniciativas académicas para promover una Medellín más limpia, consciente y preparada para los retos del futuro”, afirmó Gustavo Castaño Galvis, gerente de Emvarias.

Como parte del encuentro, se llevó a cabo la entrega del Sello Naranja 2025, reconocimiento que Emvarias otorga desde hace cinco años a entidades que demuestran compromiso y resultados en la gestión integral de residuos. En esta edición, 17 organizaciones fueron reconocidas, seleccionadas entre más de 70 postulantes provenientes de sectores como salud, MIPYMES, entidades públicas y propiedades horizontales.



Una de las empresas reconocidas con el Sello Naranja fue la Universidad de Antioquia, en la categoría de entidades educativas, gracias a su compromiso con la sostenibilidad y la implementación de estrategias de economía circular dentro de su gestión ambiental.

“Estamos muy contentos de recibir el Sello Naranja, un reconocimiento a las buenas prácticas ambientales de nuestra universidad. Invitamos a todas las empresas de la ciudad a sumarse a esta transformación, implementando cambios en la gestión de los residuos sólidos y promoviendo una economía circular. Cada aporte es fundamental para mejorar las condiciones ambientales de nuestra ciudad”, expresó Paula Salazar, representante de la Universidad de Antioquia.

El Seminario fue liderado por Emvarias con el apoyo de la Alcaldía de Medellín, el Área Metropolitana del Valle de Aburrá, Kontrolgrun y Multiservicios. Estas entidades también participaron en una muestra comercial en la que presentaron tecnologías, servicios y soluciones orientadas a la sostenibilidad.

Con la realización del seminario y la entrega del Sello Naranja, Emvarias reafirma su compromiso con la promoción de prácticas empresariales responsables y el fortalecimiento de alianzas estratégicas que contribuyan a un futuro más sostenible para la región.